



GALFINGUE

D'azur à la crosse contourné d'or.

Création d'armoiries en 1979 ; la crosse figure sur les bornes de 1761 qui délimitent le finage de Galfingue. Le village qui apparaît vers 1150-1156 sous la dénomination « Galvingen » a fait partie du comté de Ferrette puis, de 1659 à la Révolution, des possessions des ducs de Mazarin. L'église est dédiée à saint Gengoul (en allemand *Gangolf*). La crosse évoque l'abbaye de Masevaux qui était possessionnée à Galfingue jusqu'à la Révolution.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 2 février 1923, p. 1105).